

## Geänderte Zugangsregelung für die BesucherInnen im Rathaus der Gemeinde Ahnatal

### **3G-Regelung im Rathaus ab dem 03. Januar 2022**

Viele Behörden passen ihre bestehenden Hygiene- und Zutrittskonzepte an die aktuelle pandemische Lage an. Der Landkreis und die Stadt Kassel sowie zahlreiche weitere Hessische Kommunen haben entsprechende Zutrittsregelungen erlassen.

Daher führt die Gemeinde Ahnatal zu den bereits bestehenden Regelungen für Beschäftigte auch für **BesucherInnen des Rathauses eine 3G-Zutrittskontrolle** ein,

BesucherInnen des Rathauses müssen ab dem 03. Januar 2022 **nachweisen, dass sie entweder geimpft oder genesen sind oder einen aktuellen negativen Testnachweis vorlegen, der nicht älter als 24 Stunden (PCR-Tests 48 Stunden) sein darf.**

Für Schüler reicht das Testheft der Schule. Kinder, die nicht zur Schule gehen, sind davon ausgenommen.